

# Notas del Padre

18 de mayo de 2025

Hay varias cosas que he querido implementar en nuestras parroquias. Una de ellas es tener más eventos parroquiales y comunitarios. Quizás podríamos tener cinco o seis ocasiones a lo largo del año para reunirnos y celebrar nuestra fe católica, pero también para formar una comunidad social y enriquecedora. No tengo talento para planificar cosas como la suya, así que si ustedes sí, ¡por favor, contáctenme!

También he querido organizar una Misión Parroquial cada año. Se trata de eventos de tres o cuatro días en los que invitamos a un orador externo a nuestra(s) parroquia(s) para presentar nuestra fe católica y cómo vivirla, de una manera que nos ayude a crecer como individuos y como comunidad. He visto los frutos que puede dar.

Hago una pausa para hacer una observación: creo que nuestra comunidad hispanohablante (en ambas parroquias) es actualmente más activa y ya cuenta con más personal. Sí, deberíamos planificar más con la comunidad hispanohablante, pero veo una necesidad mucho mayor e inmediata en nuestras comunidades angloparlantes.

Continúo: me gustaría establecer un Grupo de Hombres y un Grupo de Mujeres semanales. Es posible que ya se estén realizando actividades similares, y no estoy al tanto. Es importante que los hombres desarrollen relaciones con otros hombres basadas en nuestra fe cristiana, para ayudarnos mutuamente a ser hermanos, padres y esposos más fuertes. Lo mismo ocurre con las mujeres. Si les interesa, por favor, avísenme y quizás pueda ofrecerles un modelo básico. Quizás podríamos alternar meses de reunión en Santo Tomás y Santa Filomena.

Finalmente, dos cosas más. Soy consciente del deseo (¡y la necesidad!) de tener eventos y programas para jóvenes adultos. Esto es fundamental. Le pedí al Padre Ben que elaborara un programa y él aceptó. Pronto verán las fechas. Espero poder ayudar al Padre Ben y le agradezco que haya asumido esta importante tarea.

Por último, quiero crear oportunidades para la Formación en la Fe de Adultos. He elaborado un programa de eventos para el verano, que publicarán más adelante.

El jueves 12 de junio presentaré "Rezar la Liturgia de las Horas" (90 minutos) a las 10:00 h en Santo Tomás y a las 18:30 h en Santa Filomena.

El jueves 3 de julio presentaré "Hacer una peregrinación religiosa" (90 minutos) a las 18:30 h, solo en Santa Filomena.

Además, a partir del 17 de julio, presentaré una serie de 6 partes sobre el sacramento del Matrimonio. Les contaré más sobre esto próximamente. Está programada para los jueves por la mañana en Santo Tomás y los jueves por la noche en Santa Filomena.

Por favor, anoten en sus calendarios. Otro factor a considerar es que tenemos un espacio limitado para las reuniones en Santa Filomena. Tendremos que resolverlo. Mientras tanto, les pido que oren por más oportunidades (y por su respuesta) para la vida en nuestra parroquia.



PADRE TODD O. STRANGE (PÁRROCO)  
ST. FILOMENA PARROQUIA Y ESCUELA (DES MOINES)  
ST. TOMÁS PARROQUIA (TUKWILA)

